

伊東幸一議員

立山町総合公園の充実は議員 事業の経緯、施設「屋内グラウンド」の状況及び予定は。

平成20年度までに町長 通年利用の促進や避難場所を確保するため、屋内グラウンドの整備に着手する。平成20年度を目途に完成させ、総合公園の全面開園を予定している。

シンボルロードの整備は議員 防災機能を兼ねた重要路線のシンボルロードの早急な整備は。

補助制度を活用

町長 新たに補助制度を活用して町道野沢・沢新線の整備に着手。平成20年度までに、野沢集落内450メートル及び町道湖上・女川新線との交差点の道路改良を実施したい。



新助役決まる!!

「立山」はすばらしい

舟崎邦雄

この度、立山町助役を拝命しました。立山町には妻の実家があり、若い頃からたびたび来ていました。朝陽に輝く立山に向かって通勤の車を走らせていると、もうそれだけで気持ちが豊かに大きくなってきます。

近年、国土を縦断する大きな台風が何度かきたときも、立山連峰が壁となって県内への被害を防いでくれました。まさに「立山」は神の山です。その名を町名に冠する立山町に勤務できて光栄に思います。

清新な舟崎町長のもと、議員の皆様と真剣な論議を深める中で、町の発展のため、そして町民の皆様が安心・安全に暮らせる住みよい町づくりを進めていくことがとても大切であると考えています。



微力ではありますが、ですが、全力を挙げて取り組む所存です。どうぞよろしくお願い致します。

私は聞きたい 私も言いたい 町議会に望むこと!!

立山議会についてどのように感じているかを、今年3月に町職を退職された方、および新人職員に尋ねた。

菅原敏雄

(元 総務課管財第二係長)

- ① 住民の声を良く聞き、決まった事項を知らせるよう地域に根ざした活動をし、緊張感をもって事にあたってほしい。
- ② 絶えず初心に帰って責任ある言葉と行動をとること。人情味あふれる活動に心がけ、自分の意見を持つ代表として住民に信頼されたい。

長岡進

(元 立山町消防本部署長補佐)

- ① 立山連峰の大自然を生かし、町民参加による将来性のある町づくりを推進してほしい。
- ② 少子・高齢化、子育て支援の充実を進めたい。

寺崎智美

(元 保育士)

幼い頃からの夢であった保育士となり5年、日々成長していく子

後藤智文議員



憲法に関して新町長の見識は議員 憲法9条と25条の認識を問う。

現行でも国際貢献は可能町長 9条については、現行の憲法の範囲内でも国際貢献は可能である。25条については、他の市町村と同程度の福祉水準は保てるように努力していく。

学童保育は

議員 学童保育の長期休暇中の開所と指導員研修を。

西部児童館で開所

町長 保護者の送迎と弁当持参を前提条件として、西部児童館(旧大日町保育所)で午前8時30分から午後6時まで開所の予定。研修については、児童厚生員等の研修会に参加できる環境整備を図っていく。

子育て支援の充実

議員 小学校3年生までの医療費の無料化を。

現時点では考えていない町長 ひつ迫する町財政の状況と県の福祉医療費の見直し状況の見定めが必要である。現時点での対象年齢の引き上げは考えていない。

用排水の改修

議員 岩崎寺用水の早期改修を。

県に働きかけ

建設課長 用水路改修を現在、県に対して申請中。県の箇所付けの決定は4月以降になるが、町としては引き続き事業採択に向け、県に働きかけていきたい。



改良が待たれる岩崎寺用水

山本淳也

(産業観光課)

- ① 議会が住民の方々にとって、今以上に關心の高いものになることを願う。そのためには議員さんたちが、時代に沿った新鮮な考えをもって議事を充実させてください。
- ② 少数派の意見も尊重し、物事を様々な角度から考えた自分なりにベストな思いを伝えられるよう努力したい。

松倉正人

(立山町消防署消防士)

- ① 昨年12月より続いた大雪で思ったことですが、歩道に雪があり

佐伯 剣

(教育課)

- ① 若者をはじめ多くの方にもっと情報を開き、町民も議会に参加しているような気持ちになれるようにしていきたい。
- ② 町の行事などに積極的に参加して町民や職員と一緒に汗を流し、気軽に会話ができる、良い意味で「議員さんらしくない」と言われる議員になりたい。

竹腰三佳

(健康福祉課)

- ① 議会の模様をケーブルテレビだけでなく、インターネットでも見られるようにしていただきたい。
- ② 住民の皆さんの意見や考えに耳を傾け、一人でも多くの皆さんに町政やまちづくりに参加できるようにしたい。